



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>83436637</b>
Prix	<b>5 500 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

ExclusivitéCap de Nice / Maeterlinck. Unique Penthouse dans résidence de grand standing avec piscine et gardien.Exceptionnel dernier étage. Appartement-villa de 146 m<sup>2</sup> avec terrasse de plain pied de 450 m<sup>2</sup> et piscine privative + studio de 34 m<sup>2</sup> dans le même bâtiment.Vue mer panoramique sur la baie des Anges.Prestations et matériaux de très grande qualité pour ce 4 pièces comprenant un séjour, une salle à manger et une cuisine ouverte, 3 chambres, 1 salle de bain, 1 salle d'eau et de nombreux rangements aménagés. A l'extérieur, plusieurs espaces de vie agrémentent cette superbe terrasse ...

*Sole AgentCap de Nice / Maeterlinck. Unique Penthouse in a luxury residence with swimming pool and janitor.Exceptional top floor. Apartment-villa of 146 sqm with ground-level terrace of 450 sqm and private pool + studio of 34 sqm in the same building.Panoramic sea view over the Baie des Anges.High-quality features and materials for this 4-room apartment comprising a living room, dining room and open-plan kitchen, 3 bedrooms, 1 bathroom, 1 shower room and plenty of fitted storage space. Outside, this superb terrace overlooking the sea features several living areas: a swimming pool, a summer ...*

## MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

